

Y ADEMÁS

INE: el 1 de junio, resultado definitivo

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, anticipó que antes de la medianoche del 1 de junio saldrá en cadena nacional a informar el avance de los cómputos de la elección para la Suprema Corte de Justicia de la Nación no con tendencias ni resultados preliminares, sino con los definitivos.

“Haremos un corte entre 11:30 y 11:40 de la noche para avisar en qué porcentaje se encuentra nuestro sistema de cómputo. Saldremos a decir el corte, porque estamos hablando de cómputo total, no es PREP, no es conteo rápido, no es una tendencia, es el cómputo total de la elección”, dijo.

CÓMPUTO DISTRITAL

INE dará avance al concluir la jornada



Los ciudadanos sólo conocerán el avance del cómputo distrital la noche del 1 de junio, día de la elección judicial, informó Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) en conferencia de prensa, tras la sesión extraordinaria de este lunes.

“Iniciamos el proceso de cómputo y saldremos, por supuesto que saldremos, primero a agradecerle a todos que hayan salido a votar. Y segundo, haremos un corte entre las 11:30, 11:40 de la noche para avisar en qué porcentaje se encuentra nuestro sistema de cómputo”, informó.

Para esta elección, el INE no contrató el Programa de Resultados Preliminares Electorales (PREP) ni Conteo Rápido, por el recorte presupuestal que tuvo.

Asimismo, indicó que el avance del cómputo distrital iniciará a partir de que cierren las casillas y lleguen los paquetes electorales a los consejos distritales.

—Diana Benítez